



**Micro USB/USB C OTG Card Reader  
For Android Smartphone and Tablet  
with Micro USB or USB C Connector**



**IMPORTANT**

**Please read this manual before using this product and keep the manual**

**WWW.STEALTHCAM.COM**  
Toll Free 877-269-8490

STC-SDCRAND  
STC-SDCRANDW

V2.0

We appreciate your business and want to provide you the best product and support in the field.

Stealth Cam Limited Warranty

Your Stealth Cam unit is covered by a One Year Limited Warranty on parts and labor from the date of original purchase, and purchases must be made through an authorized dealer. The warranty covers defects in workmanship and materials. The warranty does not apply to units, which have been damaged or abused intentionally or unintentionally. A purchase from individuals or unauthorized Internet sites such as eBay voids the warranty.

Tampering with or altering the unit will void the warranty. Any unauthorized service will void warranty. A copy of your original sales receipt must be produced for any warranty service and a Return Authorization (RA) number must be obtained from customer service at 877-269-8490 prior to returning the product.

GSM, LLC  
P.O. Box 535189  
Grand Prairie, TX 75050  
www.gsmoutdoors.com

TECHNICAL SUPPORT  
EMAIL: stealthcam@gsmorg.com  
Please allow 48hrs for response.  
Toll Free: 1-877-269-8490

Nous sommes heureux de faire affaire avec vous et voulons vous prouver que nous nous engageons à vous fournir le meilleur produit et le meilleur support dans le domaine.

Garantie limitée Stealth Cam

Votre appareil Stealth Cam est couvert par une garantie limitée d'un an sur les pièces et la main-d'œuvre à compter de la date d'achat initiale, et les achats doivent être effectués par l'entremise d'un concessionnaire autorisé. La garantie couvre les défauts de fabrication et de matériaux. La garantie ne s'applique pas aux unités qui ont été endommagées ou utilisées intentionnellement ou involontairement. Un achat auprès de particuliers ou de sites Internet non autorisés tels qu'eBay annule la garantie.

Toute altération ou modification de l'appareil annulera la garantie. Tout service non autorisé annulera la garantie. Une copie de votre facture d'achat originale doit être produite pour tout service de garantie et un numéro d'autorisation de retour (AR) doit être obtenu auprès du service à la clientèle au 877-269-8490 avant de retourner le produit.

GSM, LLC  
P.O. Box 535189  
Grand Prairie, TX 75050  
www.gsmoutdoors.com

SOUTIEN TECHNIQUE  
EMAIL: stealthcam@gsmorg.com  
Veuillez prévoir un délai de 48 heures pour obtenir une réponse.  
Sans frais : 1-877-269-8490



**Micro USB/Lecteur de carte USB C OTG  
Pour téléphone intelligent et tablette Android  
avec connecteur Micro USB ou USB C**



**IMPORTANT**

**Veuillez lire ce manuel avant d'utiliser ce produit et conservez le manuel**

**WWW.STEALTHCAM.COM**  
Sans frais 877-269-8490

STC-SiSDCRAND  
STC-SDCRANDW

V2.0

**Compatibility Guide**

It is compatible with all USB C device and tablets that support OTG function. Support Operation system include : Win7, Win10, Mac OS .

Supporting devices such as Huawei P9, P10 series. Samsung Galaxy Note 8, S8 series. Xiaomi. Also support Macbook and MacbookPro with USB C connector.

This device supports FAT & EXFAT format files (Up to 256G), but please note , some smart devices only can accept FAT format files , if you have other formats disk , please remember to format them into FAT before using.

**What is USB OTG (on the go)?**

USB OTG is a standard that allows devices USB (tablets and smartphones) to host other USB devices such as USB memory, card memory, mouse, or keyboard.

**Troubleshooting Guide**

The most common issue is an incompatible phone or tablet.

Visit Google Play Store and download USB OTG Checker App.

USB OTG Checker is a tool that can quickly and effectively to fully check and verify your Android device system USB OTG capabilities without Rooted your Android Phone or Tablet.

**Guide de compatibilité**

Il est compatible avec tous les périphériques USB C et les tablettes prenant en charge la fonction OTG. Le système d'opération de soutien incluent : Win7, Win10, Mac OS.

Les appareils de soutien tels que Huawei, séries P9 et P10, Samsung Galaxy Note 8, séries S8, Xiaomi.  
Prend également en charge Macbook et Macbook Pro avec connecteur USB C.

Cet appareil prend en charge les fichiers de format FAT et EXFAT (jusqu'à 256G), mais notez que certains appareils intelligents ne peuvent accepter que des fichiers au format FAT. Si vous avez d'autres formats de disque, n'oubliez pas de les formater en FAT.

**Qu'est-ce que USB OTG (en déplacement)?**

USB OTG est une norme qui permet aux périphériques USB (tablettes et téléphones intelligents) d'héberger d'autres périphériques USB tels qu'une clé USB, une carte mémoire, une souris ou un clavier.

**Guide de dépannage**

Le problème le plus courant est un téléphone ou une tablette incompatible. Visitez Google Play Store et téléchargez l'application «USB OTG Checker». L'application « USB OTG Checker » est un outil qui permet de vérifier rapidement et efficacement les capacités USB OTG de votre appareil Android sans configurer votre téléphone ou tablette Android.

If your device can support USB OTG, then mean that your device can be used to connect to standard USB input device such as keyboard, external storage, and etc.

**How to use your Micro USB OTG with Memory Card**

1. Insert SD memory card.
2. Connect your Micro USB cable to the Micro USB port on your tablet or smartphone.
3. If files don't pop up automatically, download a free file manager app called "FILE MANAGER". Then look for DCIM folder and you'll find your photos here.

**Note:** Android operating system support .MOV video format but does not support .AVI video format. If your video format is .AVI, you will need to install a third party app to play back the video file.

If no sound during video playback on .MOV video try different video player.

**Environmental Protection**

Waste electrical products should not disposed of with household waste. Please recycle where facility exist. Check with your local authority or retailer for recycling information.



Si votre appareil peut prendre en charge USB OTG, cela signifie que votre appareil peut être utilisé pour se connecter à un périphérique d'entrée USB standard tel qu'un clavier, une mémoire externe, etc.

**Comment utiliser votre Micro USB OTG avec carte mémoire**

1. Insérez une carte mémoire SD.
2. Branchez votre câble Micro USB au port Micro USB de votre tablette ou smartphone.
3. Si les fichiers ne s'affichent pas automatiquement, téléchargez une application de gestion de fichiers gratuite appelée « FILE MANAGER ». Recherchez ensuite le dossier DCIM et vous trouverez vos photos ici.

**Remarque :** Le système d'exploitation Android prend en charge le format vidéo .MOV mais ne prend pas en charge le format vidéo .AVI. Si votre format vidéo est .AVI, vous devrez installer une application tierce pour lire le fichier vidéo.

Si vous n'avez aucun son pendant la lecture vidéo sur vidéo .MOV, essayez un autre lecteur vidéo.

**Protection environnementale**

Les déchets de produits électriques ne doivent pas être éliminés avec les ordures ménagères. Veuillez recycler là où l'installation existe. Vérifiez auprès de votre autorité locale ou détaillant pour les informations de recyclage.

